
 	  Ingo.H hat Folgendes geschrieben:			  Herzlichen Glückwunsch zu allen Veröffentlichungen. Jetzt fehlt noch
ein Hinweis auf deine Bücher.

Ich selber habe erst zwei Romane bei einem Verlag platziert, einen Verlag für mein drittes Buch gefunden
und die nächsten drei schon fertig.
Außerdem arbeite ich an einer Fantasyreihe, von der ich mir wünschen würde, auch sie irgendwo platzieren zu
können.

Tja, leben muss ich davon nicht und vor allen Dingen will ich es auch nicht. Ich liebe meinen Job und
vermutlich gibt es wohl nur sehr wenige Schriftsteller die annähernd das verdienen, was ich so verdiene. Für
mich ist es also nur ein Hobby, aber das liebe ich :D	

Da ich hier noch kaum mitlesen kann, halte ich mich noch etwas zurück mit meinen Veröffentlichungen; da
habe ich in einem anderen Forum wenig schöne Erfahrungen gemacht.

Fantasy ist, wenn man nach dem geht, was Agenturen suchen, wohl schwierig unterzubringen; auch im SP
braucht es langen Atem, bis es läuft. Käme letzteres für dich nicht in Frage?

Das mit dem Verdienst ist halt extrem unterschiedlich verteilt: Da gibt es die einen, einen Fuffi im Jahr
machen, und andere, die den KDPselect Bonus erhalten und damit in den fünfstelligen Bereich der
monatlichen Tantiemen vorrücken.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hybrid-Autorin - kleiner Rückblick, kleiner Ausblick

Geschrieben am 02.08.2022 von michou
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=75693
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=75693&mode=full

